



Ehrenringträger Otto Wendling ist gestern gestorben.

Foto: Russegger

Otto Wendling verstorben

Kitzbühel – Kitzbühels Ehrenringträger Otto Wendling ist am Montag im 90. Lebensjahr verstorben. Der Rechtsanwalt in Ruhestand war Mitbegründer der Kitzbüheler Schützenkompanie im Jahr 1959 und Ehrenhauptmann derselben, Gründungsmitglied der FPÖ, er war 18 Jahre für die Freiheitlichen im Kitzbüheler Gemeinderat und war auch Landtagsabgeordneter. Auch als Buchautor war der Ehrenringträger bekannt. Zudem ist Otto Wendling der Vater des ehemaligen Kitzbüheler Bürgermeisters Horst Wendling. (aha)